

Medien-Information

Dienstag, 12.11.2024

Smarte Kreislaufwirtschaft

Automatisierter Ankauf von Smartphones: Interzero und GET-RE revolutionieren mit ReBox den Smartphone Resale

- +++ Zukunftsweisende Partnerschaft: Führender Experte für IT-Refurbishment und Technologie-Start-up kooperieren für KI-gesteuerte Lösung
- +++ ReBox ermöglicht Verbraucher*innen den schnellen und automatisierten Verkauf gebrauchter Smartphones
- +++ KI-basierte Terminals im Handel ermitteln den Wert der Altgeräte innerhalb weniger Minuten

Berlin/Tel Aviv. Kooperation für mehr Innovation im Re-Use-Prozess: Interzero, führend im Bereich der Kreislaufwirtschaft für wiederaufbereitete Elektronik, und das israelische Start-up GET-RE bringen gemeinsam die ReBox an den Start – eine KI-gesteuerte Lösung für den Ankauf gebrauchter Smartphones. „Das ReBox-Projekt ist mehr als nur eine neue Technologie, es ist ein entscheidender Schritt in eine nachhaltigere Zukunft“, sagt **Jan Höschel, CEO von Interzero Product Cycle**. „Die ReBox ermöglicht Smartphones ein zweites Leben und bietet den Verbraucher*innen ein schnelles, sicheres und unkompliziertes Verkaufserlebnis.“ Den Lebenszyklus von Produkten zu verlängern, ist ein wichtiger Baustein für die Schonung von Primärressourcen. ReBox leistet damit einen erheblichen Beitrag zum Klimaschutz.

Mehr als 200 Millionen ausrangierte Smartphones und Handys liegen laut **Schätzungen** des Digitalverbands Bitkom in den Schubladen deutscher Haushalte. Mit der ReBox wird die Rückgabe im Handel nun deutlich leichter und attraktiver. An dem eigenständigen Terminal mit fortschrittlichem KI-Scanner können Kund*innen in wenigen Schritten den Wert ihres Smartphones sicher bestimmen lassen. Am Ende des automatisierten Prozesses erhalten sie innerhalb von Minuten einen Wertgutschein, der direkt vor Ort im Handel wieder eingelöst werden kann. Die mit der ReBox gesammelten Geräte werden von Interzero professionell aufbereitet, erneut vermarktet oder ressourcenschonend recycelt.

Interzero stellt die ReBox bereit und kümmert sich um die anschließende Leerung. Als zertifizierter Dienstleister übernimmt der Kreislaufexperte dabei unter den geltenden Sicherheits- und Nachhaltigkeitsstandards die Datenlöschung, Wiederaufbereitung und Wiedervermarktung der Smartphones. Der gesamte Prozess ist schnell, kundenfreundlich und erfordert keinen personellen Aufwand aufseiten des Handelspartners.

Mit dem Innovationsprojekt stärken die Kooperationspartner den Smartphone-Wiederverkaufsmarkt: Durch das niedrighschwellige Angebot im direkten Umfeld der Verbraucher*innen wird der klimafreundliche Eintausch von ausrangierten Geräten für eine große Zielgruppe zugänglich. „Unsere Vision ist es, Technologie zur Lösung realer Probleme einzusetzen, und die Partnerschaft mit Interzero hilft uns, dies zu verwirklichen“, sagt **Itzik Chayun, CEO von GET-RE**. „Die ReBox bietet eine einfache Möglichkeit für Kundinnen und Kunden sowie für den Handel, Smartphones gegen einen Wert einzutauschen und steht zudem im Einklang mit den globalen Nachhaltigkeitszielen. Eine Win-win-Situation für alle.“

Weitere Informationen über ReBox finden Sie über den folgenden Link:

<https://www.interzero.de/leistungen/ruecknahmesysteme/smartphones/rebox/>

Über Interzero:

Interzero ist einer der führenden Dienstleister rund um die Schließung von Produkt-, Material- und Logistikkreisläufen sowie Innovationsführer im Kunststoffrecycling mit der größten Sortierkapazität Europas. Unter dem Leitgedanken „zero waste solutions“ unterstützt das Unternehmen über 50.000 Kunden europaweit beim verantwortungsbewussten Umgang mit Wertstoffen und hilft ihnen so, ihre eigene Nachhaltigkeitsleistung zu verbessern und Primärressourcen zu schonen. Mit rund 2.000 Mitarbeiter*innen erzielt das Unternehmen einen Umsatz von über einer Milliarde Euro (2021). Durch die Recyclingaktivitäten von Interzero konnten laut Fraunhofer UMSICHT allein im Jahr 2023 1,2 Millionen Tonnen Treibhausgase und 11,1 Millionen Tonnen Primärrohstoffe gegenüber der Primärproduktion eingespart werden. Als Vorreiter für zirkuläre Wirtschaft ist Interzero Träger des Deutschen Nachhaltigkeitspreises 2024 sowie dem zugehörigen Sonderpreis im Transformationsfeld „Ressourcen“. Weitere Informationen finden Sie unter www.interzero.de.

Über GET-RE:

GET-RE, ein israelisches Hightech-Unternehmen, hat ReBox, das weltweit fortschrittlichste Gerät zum Ankauf von Smartphones, entwickelt. ReBox wurde entwickelt, um einen neuen Standard für den Ankauf von Smartphones zu setzen. Es ist ein automatisiertes System, das leistungsstarke KI, eine cloudbasierte Infrastruktur und eine nahtlose Integration in die Customer Journey kombiniert. Unsere Vision ist es, ReBox zu einer festen Größe im Trade-In-Markt zu machen und Einzelhändlern eine einzigartige, effiziente und kundenorientierte Lösung zu bieten, die das Einkaufserlebnis im Laden verbessert und nachhaltiges Geschäftswachstum fördert.

Das anliegende Foto ist unter der Quellenangabe „Interzero“ frei verwendbar.

Bitte beachten Sie auch unsere Social-Media-Kanäle:



Medienkontakt:

Corporate Communications Interzero
Christina Bunnenberg
Tel.: +49 151 72476504
presse@interzero.de

**Prima fürs Klima:
richtig Müll trennen.**

Mach mit!

müll/trennung-wirkt.de

Eine Initiative der dualen Systeme.



Fragen und Antworten rund um richtige Abfalltrennung und Recycling finden Sie unter www.muelltrennung-wirkt.de.